

## 39 Pemain Timnas Bola Voli Indonesia Siap Hadapi Test Event

Contributed by Administrator  
Thursday, 08 February 2018

JawaPos.com - Pengurus Pusat Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PP PBVSI) meresmikan pelatnas bola voli Indonesia di Padepokan Bola Voli Jenderal Polisi Kunato, Sentul, Jawa Barat, Rabu (7/2). Sebanyak 39 pemain, masing-masing 20 putra dan 19 putri, akan menjalani pemusatan latihan jelang test event Asian Games 2018 di Jakarta.

Sejak bulan lalu, PP PBVSI memang sudah menentukan siapa-siapa saja atlet yang akan dipanggil guna persiapan menyambut Asian Games 2018. Beberapa wajah lama masih menghiasi daftar, tapi ada pula atlet-atlet muda yang mendapat kesempatan.

Di sektor putra, Samator jadi penyumbang terbanyak, yakni lima pemain, antara lain Rendy Tamamilang, Rivan Nurmulki, Nizar Julfikar Munawar, Yuda Mardiansyah, dan Mahfud Nurcahyadi. TNI AU mengirim Sigit Ardian, Ramzil Huda, dan Bastian Tamtomo. TNI AL menyumbang nama Malizi, TNI AD menyumbang Aji Maulana.

Sementara itu Yuso mengirimkan Kaula Nurhidayat dan Antho Bertiyawan. Pertamina menyumbangkan Agung Seganti, PPLP Jateng mengirim Doni Haryono, Indomaret menyumbangkan Hernanda Zulfi. Vobgaard mengirim Okky Damar Saputra dan Dio Zulkifli. Sedangkan Pasundan ada nama Muhammad Ridwan dan Encep Indra. Lalu ada libero Delly Dwi Putra Heryanto dari klub M2.

Sama seperti Kejuaraan Asia akhir tahun lalu, timnas bola voli putra masih dilatih oleh Samsul Jais Hakim, dan didampingi Alim Suseno serta Joni Sugiyatno selaku asisten. Dua pelatih asal Yuso, Putut Marhaento dan Andri Widiyatmoko, akan bertindak sebagai pedamping serta trainer.

Di sektor putri, tiga pemain asal Alko yang menjadi langganan timnas kembali hadir, yaitu Aprilia Santini Manganang, Yolla Yuliana, dan Wilda Siti Nurfadhilah Sugandi. Di tim kali ini, pelatih kepala Risco Herlambang, membawa serta empat anak asuhnya di klub Wahana seperti Putri Andya Agustina, Tri Retno Mutiara, Legisya Nur Asyiah, dan libero Wahida Muntaza.

Pemain dari TNI AU, Novirali Yami, yang sempat beberapa waktu absen di timnas, akhirnya kembali menghuni skuad. Dua pemain muda Bank Jatim, Yolana Betha Pangestika dan Megawati Hangestri, pun dipanggil guna menemani seniornya Asih Titi Pangestuti, yang memang sudah menjadi langganan timnas.

Gresik Petrokimia menyumbang tiga nama, Mediol Stiovanny Yoku, Rika Dwi Latri, dan Khalisa Azilia Rahma. Lalu dari Popsivo Polwan ada dua nama, Amalia Fajrina Nabilah serta Arsela Nuari Purnama. Sisanya adalah Novia Andriyanti (Pertamina), Nandita Ayu Salsabila (Bharata), dan Eris Septia (TNI AL).

Risco Herlambang, selaku pelatih kepala timnas bola voli putri, akan didampingi oleh dua asisten, yaitu Walfridus Wahyu dan Labib. Sedangkan Gugi Gustaman akan menjadi pendamping.

Sebelum terjun langsung pada Asian Games 2018, para atlet akan lebih dahulu mengikuti serangkaian test event pada 11-15 Februari di GOR Tennis Indoor Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta. Negara lain yang hampir dipastikan turut berpartisipasi di cabang olahraga bola voli indoor pada event bertajuk Road to Asian Games 2018 Invitation Tournament ini adalah Jepang dan Hongkong.

Ajang ini pun tak akan mengganggu gelaran Proliga 2018 yang sudah bergulir sejak bulan lalu. Pasalnya, selama test event Asian Games 2018, Proliga tengah memasuki masa jeda. Putaran kedua baru akan dimulai lagi pada awal Maret di Denpasar, Bali.